

# ようこそ！天草へ

## コミュニティ・スクールとしての充実・発展を



本町小学校 校長  
河田 輝彦

四月の異動により、本町小学校に赴任しました。鈴木精神に満ちた子どもたち、先生方、地域の方々の姿に、本町小の伝統を実感しているところです。

本校は平成二十一年度より学校運営協議会が設置され、地域の方々から日々ご支援をいただき運営されています。茶摘み・茶揉みでいただいた新茶の味は格別でした。  
本年は、子ども民生委員の指定を受け、お世話になっている地域に、学校・子どもたちが発信する活動を進め、地域とのつながりをさらに深めていきたいと考えております。  
ふるさと本町を誇りに思い、本町が一番、といえる学校を目指します。よろしくお願いたします。

## 地域とともにある学校



倉岳小学校 校長  
井上 大介

熊本地震により被災された関係者の皆様には心よりお見舞いを申し上げます。さて、異動により、倉岳小学校に赴任いたしました。よろしくお願いたします。

天草勤務は初めてで、海のイメージでしたが、圧倒的な倉岳の峰とそこから吹き降ろす風の強さに驚きました。地域の先達は、田を拓き、そこから出る多くの石を利用して防風のための見事な石垣を作っておられます。  
本校は全校児童百三十三名、八学級の学校です。幼保小中高や家庭・地域との連携が特徴で、公民館活動等も積極的に行われている地域です。「あかるく・かしこく・たくましく」の校訓のもと「地域とともにある学校」づくりに取り組みます。

## 自信と誇り、新たな伝統「松島ブライド」づくり



松島中学校 校長  
中尾 幸治

この度の定期異動により松島中学校に着任しました。開校三年目の本校は、新たな伝統づくりに生徒・教職員はもとより、保護者・

地域が一丸となって取り組んでいます。本年度は、経営の基調を「松島にこの学校があつてよかった」と誰もが言える松島中学校にする。自信と誇り、新たな伝統「松島ブライド」づくりを通して〜としました。「まつしま学習」を中心とした授業改善による学力保障、生徒会活動を柱とした上天草版コミュニティ・スクールの推進に重点的に取り組み、これまでの伝統や諸先輩方の思いを大切にしながら新たな伝統と絆づくりに全力で取り組んで参ります。お世話になります。

## 「幸せ者」の恩返し



御所浦小学校 教頭  
高野 将秀

御所浦はとても素敵なおところです。碧い海、鮮やかな緑、そして人情深い地域の方々…。このような所で仕事ができる自分は「幸せ者」です。

そして、御所浦小学校は、とても素晴らしい学校です。西川校長先生の懐の深いリーダーシップのもと、職員全員がバリバリと働きます。初めて教頭職に携わる自分を助け、成長させてくれます。  
さて、そんな私の楽しみの一つが「出張」です。御所浦からの出張は「船」から始まります。船に乗って出張に行けるなんて最高の贅沢です。  
この幸せ者のささやかな恩返し：「高野が御所浦に来て良かった」と言ってもらえるように精進します。

## 「一生懸命がかっこいい」



登立小学校 教頭  
谷川 裕明

四月の定期異動により、御船小学校より登立小学校に着任しました。前任地が上益城郡でもあり、熊本地震被災後の御船町や益城町の学校の状況を

実際に見聞する中で、当たり前の教育活動ができることに感謝しているところでした。  
登立小学校は天草の玄関口であり、「一生懸命がかっこいい」の合い言葉のもと、熱心に取り組む先生方に指導され、明るく伸び伸びした子ども達が育っています。  
また、若い職員が多く活気に満ちており、若手を中堅職員が支え、素晴らしい職員集団となっています。あとは私自身が教頭として「子どもに力をつけるためにできること」を常に念頭に置いて精一杯頑張りたいと思います。

## 力を合わせ、心を合わせて



苓北中学校 教頭  
大平 宏

この度の定期異動により、苓北中学校に着任しました。苓北町は私の生まれ故郷であり、深い縁を感じています。四年間教育現場から離れていたこともあり、

初めは様々な仕事に戸惑いましたが、今は教頭としての仕事、授業づくり等に行きたいと感じる毎日です。本校教育目標の一つに「ふるさと苓北に誇りをもつこと」がありますが、子ども達は、「苓北っ子」のたくましさを発揮しながら、毎年地域のペーロン大会を大いに盛り上げています。苓北町は、学校と地域が一体となつて子ども達の成長を見守る町だと思います。この子ども達一人一人が夢を実現できるよう、生徒、先生方と力を合わせ、心を合わせて活気のある学校を創り上げていきたいと思っております。